

## **En análisis las ofertas para la pavimentación de la avenida Luis Aníbal Granja**

Luego de concluir el proceso de convocatoria para la 'Pavimentación de la avenida Luis Aníbal Granja, canalización de la quebrada Terremoto y pavimentación de las calles Sixto María Durán y Carlos Cando', a las 13h00 de este lunes 29 de junio de 2015, en las oficinas del Departamento de Obras Públicas del GAD Municipalidad de Ambato se realizó la apertura de sobres, que consiste en la revisión de las ofertas presentadas por las empresas interesadas en adjudicarse la obra.

Se contó con la participación de 8 oferentes basados en el monto referencial de 13 millones 276 mil dólares, con un plazo de ejecución de 540 días a partir de la fecha de adjudicación.

Las empresas que presentaron sus propuestas fueron:

<b>ENTIDAD</b>	<b>MONTO (USD)</b>
1.) Consorcio Traudet S.A.	12'744,351.99
2.) Consorcio Ripconciv Cía Ltda.	12'461,038.57
3.) Alvarado Ortiz Constructores Cía Ltda.	10'488,022.45
4.) Consorcio Meyan S.A.	12'576,534.63
5.) Consorcio Vial Ambato	12'689,644.31
6.) Consorcio Newglobal	11'044,520.15
7.) Consorcio Tungurahua	11'976,326.33
8.) Minevol S. A.	11'982,982.14

Este proyecto comprende el diseño de tres vías con un total de 8,41 kilómetros de longitud y encaminar la quebrada Terremoto a través de un diseño técnico de tubería (embaulamiento), de acuerdo al siguiente detalle:

- Av. Luis Aníbal Granja (3,61 Km y 24 metros de ancho), su trazado es a lo largo de la quebrada Terremoto, desde la Av. Atahualpa (sector Huachi Belén) hasta la Av. Bolivariana (sector Terremoto).
- Calle Sixto María Durán (1,84 Km y 18 metros de ancho), inicia en el Paso Lateral de Ambato y avanza hasta la Av. Luis Aníbal Granja (sector Huachi Belén).
- Calle Carlos Cando (2,96 Km y 18 metros de ancho) intercepta a la Av. Luis Aníbal Granja dos veces, en las inmediaciones de la Av. Bolivariana y nuevamente al lado occidental de la zona de estudio.
- Canalización de la quebrada Terremoto desde la alcantarilla que cruza la Av. Atahualpa (sector Huachi Belén) hasta la Av. Bolivariana.

Desde hoy cada oferta entra en un proceso de revisión técnica y convalidación de errores, el resultado del análisis se notificará mediante el Portal de Compras Públicas. Se espera adjudicar la obra el 17 de julio.

***¡Estamos cumpliendo con nuestro compromiso !***

**COMUNICACIÓN INSTITUCIONAL**